

Jetzt regiert die Fasnet

- In der Region haben gestern die tollen Tage begonnen.
- Narren an der Macht: Sturm auf die Rathäuser und eine Schule.

„Gefangen ist der arme Wurm, unser allerstes Mädchen, die uns regiert in diesem Städtchen. Bettina heißt sie, Mettler noch. Wenn sie nicht folgt, kommt sie ins Loch“, drohte Helmut Lüfl, Zunftmeister der „Schömberger Narren“. Und die versammelte Narrenschar antwortete mit dem Refrain: „Sieben – fünf – drei – zwei – acht, die Glücksgemeinde Schömberg lacht“. Dann las er der Bürgermeisterin Bettina Mettler die Leviten und allen, die zu manch seltsamer Entscheidung beigetragen hatten. „Ich bereue, Euch so oft geärgert zu haben und gelobe Besserung“, versprach die Bürgermeisterin, übergab den Rathausschlüssel und wurde von ihren Fesseln befreit. wey



Gefesselt: Offensichtlich recht froh übergab Schömbergs Bürgermeisterin Bettina Mettler den Rathausschlüssel an Zunftmeister Helmut Lüfl. FOTO: ESCHWEY

**!! Die vollständige Rede zum Rathaussturm 2012
!! finden Sie auf unseren Internetseiten unter „-> Reden zum Rathaussturm“**

Quelle:

Eschwey (2012). Jetzt regiert die Fasnet. *Pforzheimer Zeitung*, 40 (17.02.2012), 25.